



渋谷区
Shibuya City

2015年12月7日
渋谷区商店会連合会
ネスレ日本株式会社
渋谷区(後援)

若者の街・渋谷が、受験生応援ブランド「キットカット」とともに、日本の未来を創る・受験生を応援！

「渋谷区 受験生応援宣言」プロジェクト

2015年12月7日(月)より開始

渋谷で活躍する“受験生の先輩たち”が続々登場！街ぐるみでエールを送る！

渋谷区商店会連合会(会長：大西 賢治)と、ネスレ日本株式会社(本社：兵庫県神戸市、代表取締役 社長 兼 CEO 高岡 浩三、以下「ネスレ」)は、渋谷の街を挙げて、全国の受験生を応援するプロジェクト「渋谷区 受験生応援宣言」を、12月7日(月)より、開始します。



□ “若者を応援する街”と“ブランドを通じて受験生を応援する企業”が、日本の未来を担う若者を応援！

様々な個性を持つ人が集まり、交流する街・渋谷では、様々な若者文化が創造され、それぞれの夢を追いかける多くの若者が応援されてきました。一方ネスレは、受験生の口コミによって“合格祈願の験担ぎ・お守り”として広く知られるようになった

「キットカット」において、2003年以降10年以上にわたり、様々な取り組みを展開しながら、多くの受験生を応援してきました。そして今回、日本の未来を担う若者を応援してきた二者が一つとなり、渋谷を拠点とした一大プロジェクトを通じて、受験生を応援します。本プロジェクトは、渋谷区商店会連合会とネスレが主導し、渋谷区にご後援いただいております。

□ 渋谷で活躍する、個性豊かな人々が、“先輩”として続々登場し、街ぐるみでエールを送る！

渋谷では、若者に限らず、様々な分野で活躍する大人も集まり、それぞれの夢に向かって活動しています。そのような彼らが、受験生にとっての“先輩”として続々登場し、それぞれの得意分野をいかしたエールを受験生に発信します。渋谷に縁のある漫画家の江川達也氏は、プロジェクトのメインビジュアル制作を担当し、ハチ公前広場に巨大な応援ポスターを設置します。その他、渋谷区にある青山学院大学の学生が監修した応援街灯フラッグや、「ハチ公受験生宣誓絵馬」が渋谷の街を彩るなど、盛り沢山の応援活動を予定しています。

□「渋谷区 受験生応援宣言」プロジェクト 内容

応援者	江川達也
内容	特大ポスター 渋谷に縁のある漫画家・江川達也氏が作成した特製ビジュアルを渋谷駅前に設置。渋谷のシンボルであるハチ公と、応援を受けて新たな一歩を踏み出そうとする女子高生の書き下ろしイラストが描かれます。
期間	2015年12月7日～2016年1月17日
場所	ハチ公前広場の電車モニュメント横

応援者	渋谷区商店会連合会、小野川直樹
内容	ハチ公受験生宣誓絵馬 注目の若手アーティスト・小野川直樹氏が監修した桜の折り鶴で彩られたモザイクアート「ハチ公受験生宣誓絵馬」を渋谷駅前に設置。巨大絵馬上に映るモニターには、全国の若者、受験生から Twitter(#キットカット宣言)を通じて投稿された、受験や未来に対する宣言や願いが映し出されます。
期間	2015年12月7日～2016年1月17日 ※12月12日～16日、12月23日～1月4日は道路事情により一時撤去予定
場所	ハチ公前広場の東急百貨店前

応援者	青山学院大学、渋谷区商店会連合会
内容	街灯フラッグ 渋谷区にある青山学院大学の学生が考案した、問題の解答が応援メッセージになっているフラッグを、10カ所以上の商店街の街灯に設置。問題『イタリアルネサンス期の画家、ポッティチエリの作品で、六人の女性と男性二人、キューピッドが描かれた絵画のタイトルは?』に対する答えが、門出を想起させる『プリマヴェーラ(春)』など、英語・国語・社会・数学・理科の各教科にあわせた問題と前向きな応援メッセージになる解答が、渋谷の街をジャックします。
期間	2015年12月26日～2016年1月17日予定
場所	渋谷センター商店街エリア、渋谷公園通商店街エリア、渋谷道玄坂商店街エリア、渋谷宮益商店街エリア、広尾商店街エリア、エビス商店街エリア、恵比寿一番会エリア、恵比寿新栄会エリア、恵比寿新橋商栄会エリア、代々木八幡商店街エリア、代々木商店街エリア、幡ヶ谷六号通り商店街エリア、笹塚観音通り商店街エリア

応援者	渋谷を訪れる人々、渋谷区民
内容	折り鶴で作る巨大モニュメント 渋谷区民や渋谷を訪れる人々に、若者への応援の想いを込め、折り鶴を折ってもらいます。集まった折り鶴をアートにし、「キット、サクサクよ。」の願いを込めて、センター試験前日にお披露目します。
期間	2016年1月15日
場所	未定

応援者	渋谷区で活躍する大人たち
内容	WEB ムービー「私たちの未来は、想像以上だった」 渋谷区の大人たちが若者にメッセージを送る、ドキュメンタリータッチのWEB ムービー。江川達也さんが、希望に満ちた未来をイラストで描き、若者に「君にもできる」「君の未来は広がっている」という前向きなメッセージを伝えます。また、渋谷区商店会連合会 大西賢治会長、松嶋啓介シェフらが、自身の受験期を振り返り、メッセージを送ります。過去の自分と現在の自分、未来の自分を対比させながら展開するエールルーです。
期間	2015年12月7日～
場所	キットカット公式 HP URL : http://nestle.jp/brand/kit/juken2016/



応援者	松嶋啓介シェフ、クックパッド株式会社
内容	受験生応援レシピキャンペーン 渋谷区に社を構えるクックパッドでのタイアップ企画にて、受験生応援レシピコンテストを開催。渋谷区原宿の人気レストラン「KEISUKE MATSUSHIMA」の総料理長・松嶋啓介氏が審査員を務めます。
期間	・レシピ募集期間：2015年12月7日～12月21日 ・受賞レシピ発表：2016年1月11日予定
場所	クックパッド タイアップページ

■「渋谷区 受験生応援宣言」プロジェクト 主催・後援・参加者からのコメント

◆渋谷区商店会連合会 大西賢治 会長

渋谷区の商店会が一緒になって本気で若者を応援するという企画は、前例にない取組みであります。人と人のつながりが薄くなってきたと言われる昨今ですが、渋谷区は地域の皆様のつながりを大切にしており、だからこそ実現できる企画だと考えております。より温かみある街、より親しまれる街、全国から足を運んでもらえるような街、そんな渋谷を目指して、未来を担う若者を街ぐるみで応援していきたいと考えております。

◆渋谷区 長谷部健 区長

渋谷は、いつの時代も、若者を中心としたクリエイター達によるいきいきとした創造的な活動によって、新しいカルチャーを生み出してきました。未来に向けて学び、努力する若者を応援することは次の時代のシブヤや日本の文化を創ることにつながると考えています。そして今回、街ぐるみで受験生応援という新しいことに挑戦するプロジェクトを、渋谷区としても応援することにしました。この企画を通じて、人々が受験生を温かく応援するまちの空気を作ることにつながり、渋谷区を“安心してすこやかに暮らせる街”に、“もっともっと人と人がつながる街”にしていければと考えております。渋谷の街、人々、みんなで、若者の学びを本気で応援していきたいと考えております。

◆漫画家 江川達也 先生

私自身もいろんな選択をして現在に至りますが、そんな今だからこそ若者に届けられるメッセージがあると考えております。私も数学教師として教鞭をふるったことがあります。いろいろ考え、悩み、前に進む、そんな若者を、今回は自身の絵で応援できれば嬉しいです。

◆松嶋啓介 シェフ

渋谷区神宮前に店舗を構えておりますが、その店舗の隣には勝利の神様として伝わる東郷平八郎命をお祀りする東郷神社があり、受験生がよく訪れているのを目にし、私自身も受験生を応援したいと思っておりました。今回、「キットカット」と一緒になって受験生やその周りの方を応援できることを嬉しく思います。

◆桜井美南

3年連続で「キットカット 受験生応援キャラクター」という大役を務めさせていただき、大変光栄です。そして今年は江川達也先生によって私自身をモチーフに描いていただいた印象強いイラストでも受験生を応援できることが嬉しく、憧れの場所でもある渋谷という場所でのビジュアルが大きく掲載されることも非常に嬉しいです。今年は自身も大学受験ですので、同じ受験生としても一緒にがんばりたいと思います。

◆DISH//

2016年 キットカット受験生応援アーティストとして、「KLAP」を応援ソングとして、夢に向かって歩むパートナーとして、同世代の受験生を応援していきます。